

Intervención de la diputada Glafira Meraza Prudente, con motivo de la conmemoración del “30 de abril, Día de las Niñeces en México”.

El presidente:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Glafira Meraza Prudente, para intervenir sobre el mismo tema, hasta por un tiempo de diez minutos.

La diputada Glafira Meraza Prudente:

Con su venia, diputado presidente.

Muy buenas tardes a todas y a todos.

Saludo cordialmente a los amigos de los diferentes medios de comunicación que nos acompañan hoy.

Un saludo también a todos los ciudadanos que nos siguen a través

de las diversas redes sociales y plataformas digitales.

Con el permiso de la Mesa Directiva.

Hoy, en esta fecha muy significativa que es el 30 de abril “Día del Niño” en México y como lo decía mi compañera Marisol y de la niñez, de las niñas, esta celebración se instituyó por primera vez en 1924 durante la presidencia del general Álvaro Obregón y con el licenciado José Vasconcelos, como ministro de educación pública.

A nivel mundial el día universal del niño nos recuerda una verdad fundamental, los niños son el colectivo más vulnerable y por lo tanto quienes más sufren la crisis y

los problemas del mundo, es una jornada para civilizar los derechos de la infancia y para concientizar a toda la sociedad sobre la importancia vital de trabajar cada día por su bienestar y desarrollo integral.

En México este día lo vivimos con un cariño especial, es una oportunidad para honrar y reconocer a nuestras niñas y niños, vemos como las escuelas, organizaciones civiles, instituciones y dependencias de gobierno se esfuerzan por organizar festejos y actividades asegurando que esta fecha no pase desapercibida y se llena de alegría para ellos.

Y es que las niñas y niños son sin duda alguna el futuro de nuestra sociedad, como adultos tenemos el deber ineludible de garantizar que tengan acceso a todo lo necesario para crecer y desarrollarse de manera saludable, plena y feliz.

Pero qué significa realmente ser niño o niña en nuestro país? Significa o debería significar tener derecho a una educación de calidad, a servicios de

calidad adecuados, a vivir en un hogar seguro y lleno de amor, significa tener el derecho fundamental a jugar, aprender a explorar el mundo que les rodea y sobre todo a soñar sin límites.

Sin embargo, debemos ser honestos y reconocer la dura realidad que enfrenta miles de niños y niñas en México y en nuestro Estado, una realidad que lamentablemente está pagando sus risas y truncando sus sueños, muchos de ellos no gozan de sus derechos más básicos, salud, educación, alimentación suficiente, un entorno seguro e incluso en algunos casos su libertad.

Día tras día se enfrentan a la pobreza, a la violencia, a la explotación y a la discriminación, por eso al acercarnos a este día del niño, es crucial recordar y recalcar que los derechos de la infancia no son un regalo ni una concesión, son derechos humanos consagrados en nuestra Carta Magna y en diversos tratados internacionales que México ha firmado y ratificado.

Nuestra responsabilidad como sociedad y específicamente como diputados y diputadas, es garantizar que esos derechos no sólo estén escritos en un papel sino que se respeten y protejan en la vida diaria a cada niño y de cada niña, por lo tanto, debemos comprometernos firmemente a trabajar juntos, nuestro objetivo debe sentar las bases sólidas para que todos los niños y niñas puedan crecer y desarrollarse sanamente.

No basta con un hogar seguro, necesitan un entorno donde puedan jugar aprender, explorar y soñar sin temor a la violencia, la explotación o la discriminación, hagamos este compromiso hoy en este marco del día del niño, hagámoslo por los niños y las niñas de nuestro país, por su presente y por el futuro que representan para todos nosotros.

Sigamos compañeros legisladores, diputados y diputadas sigamos luchando, sigamos trabajando, es mucho lo que tenemos que hacer

aquí en nuestro Estado de Guerrero y quiero invitarlos, quiero invitarlas a que abracemos a esa niña interior que tenemos cada uno de nosotros, que abracemos a ese niño interior que tienen cada uno de ustedes y por supuesto con esa empatía y con esa humildad y con esa sensibilidad seguir trabajando juntos.

Es mucha la tarea sin embargo, en la suma de cada uno de nosotros, en cada una de nuestras regiones, en cada uno de nuestros distritos podemos hacer la diferencia, no por casualidad cada uno de ustedes cada uno de nosotros nos encontramos aquí en esta LXIV legislatura, felicitarles sintiéndome honrada con cada uno de ustedes y pues también quiero aprovechar para felicitar a nuestra diputada Jesusita que el día de hoy es su cumpleaños.

Es cuánto, diputado muchas gracias.

¡Que vivan los niños de Guerrero!. y que vivan los niños de México!.